

La Rochelle : Mireuil recycle ces trésors qui encombrant

Lecture 1 min

[Accueil Charente-Maritime La Rochelle](#)



Les Trésors recyclés a ouvert, vendredi 29 novembre, au rez-de-chaussée du bâtiment Lincoln à Mireuil. Un projet né dans la tête de Pamela Harbonnier. © Crédit photo : Jean-Christophe Sounalet / SO

Par [Agnès Lanoëlle](#)

Publié le 03/12/2024 à 13h24.

Mis à jour le 03/12/2024 à 15h01.

La régie de quartier Diagonales et Immobilière Atlantic Aménagement ont ouvert une recyclerie au rez-de-chaussée du bâtiment Lincoln

Ils avaient imaginé seulement fêter l'inauguration et ne pas vendre. Mais ils ont vite renoncé face à la demande des clients. Vendredi 29 novembre, les équipes de la régie de quartier Diagonales et Immobilière Atlantic Aménagement ont vu passer beaucoup de monde pour l'inauguration des Trésors recyclés, nouvelle recyclerie dans le quartier de Mireuil.

Installée au rez-de-chaussée de l'emblématique bâtiment Lincoln dans un local qui ne servait plus, la nouvelle adresse est déjà pleine comme un œuf : du sol au plafond, des objets, de la vaisselle, des petits meubles, des fripes, bref de quoi réjouir tous ceux qui aiment chiner, moins gaspiller ou moins dépenser.



Les Trésors recyclés, la nouvelle recyclerie, a ouvert dans le quartier de Mireuil. Jean-Christophe Sounalet / SO

L'idée est née dans la tête de Pamela Harbonnier, responsable du service de nettoyage à la régie de quartier Diagonales. « C'est parti du constat qu'il y avait beaucoup de choses qui partaient à la déchetterie. Et puis j'aime les vieux objets, les souvenirs... », raconte-t-elle. Chez Immobilière Atlantique Aménagement, on confirme : les déchets, les encombrants, laissés dans les poubelles ou sur les trottoirs, et qui gâchent parfois le cadre de vie, c'est « un gros sujet » avec beaucoup de volumes à gérer et beaucoup de temps passé.

Alors pourquoi ne pas réfléchir à une filière qui encourage le réemploi et permet à des objets de retomber dans de nouvelles mains. Le projet obtient un prix « Coup de cœur » mais surtout des financements : 20 % du budget pendant trois ans, ce qui permet notamment de financer la moitié d'un temps plein.

Il va aussi permettre à Pamela Harbonnier d'évoluer dans son parcours professionnel puisque c'est elle qui est aussi la responsable de la boutique. Grâce à elle, vous ne franchirez pas les portes d'un bazar sans âme : tout y est joliment sélectionné et présenté, avec même un coin canapé pour prendre le temps. Car c'est aussi l'idée de cette adresse sociale et solidaire : être un lieu de rencontres.

Ouverture les mardis et jeudis de 14 heures à 17 h 30, rue Eugène-Labiche, au rez-de-chaussée de la résidence Lincoln